

Beschlussvorlage

zur Behandlung in **öffentlicher Sitzung**

Betreff

**Eingabe nach § 24 GO NRW: Kölner Verkehrs-Betriebe AG (KVB) -
Fahrgastinformationsanzeige Wiener Platz / Frankfurter Str. (Az. 02-1600-135/18)**

Beschlussorgan

Bezirksvertretung 9 (Mülheim)

Gremium	Datum
Bezirksvertretung 9 (Mülheim)	17.06.2019

Beschluss:

Die Bezirksvertretung dankt dem Petenten für seine Eingabe und bittet die KVB, die Erarbeitung des neuen Konzepts für digitale Anzeiger beschleunigt voranzutreiben und bei den Planungen für den Wiener Platz bzw. den Bergischen Ring die Anregungen des Petenten nach Möglichkeit zu berücksichtigen.

Alternative:

Die Bezirksvertretung dankt dem Petenten für seine Eingabe, die jedoch nicht weiter verfolgt wird.

Begründung:

Die KVB teilt auf Anfrage der Verwaltung zu der Bürgereingabe folgendes mit:

Auf dem Großflächenanzeiger können derzeit maximal acht Fahrten vorankündigt werden, da eine Zeile für Lauf- und Störtex te gebraucht wird. Mit den Linien 151, 152, 153 und 159, die im direkten Umfeld abfahren und den Stadtbahnl inien 4, 13 und 18 werden damit heute schon (ohne die Linien 150, 156, 250, 434) fast zu viele Linien für eine gute Information angezeigt: Aktuell werden damit bereits bis zu 14 Abfahrten in zehn Minuten angezeigt (entspricht 84 Abfahrten die Stunden), was dazu führt, dass Abfahrten mit einem Vorlauf von mehr als zehn Minuten während der meisten Zeit schon gar nicht mehr dargestellt werden. Wenn nun die Linien der Haltestellen auf dem Bergischen Ring mit aufgenommen würden, würden der darstellbare zeitliche Vorlauf noch weiter verkürzt werden. Durch den langen Fußweg vom Anzeiger bis zu den Haltestellen auf dem Bergischen Ring und das Kreuzen der Stadtbahn müsste der Fahrgast bei Erscheinen der Fahrt auf dem Anzeiger auch sofort loslaufen, um überhaupt noch eine Chance zu haben, die Busse zu erreichen.

Die KVB beschäftigt sich aktuell aber auch mit der Erstellung / Planung eines neuen Konzeptes für digitale Anzeiger und plant, diese mittelfristig auszubauen. In diesem Rahmen finden auch Planungen für den Wiener Platz statt.

Anlagen: Eingabe